



JOYA FÍLMICA

A 25 años de su estreno, el filme "Forrest Gump" recorre la historia de EE.UU. **IMAGEN**

POLÍTICA Y GOBIERNO

Denuncian a exalcaldes

El de Progreso no justificó \$7.5 millones del ejercicio fiscal correspondiente a 2017

Ya se analizan las cuentas de 2018 en 9 municipios

La Auditoría Superior del Estado de Yucatán presentó en días pasados ante la Vicefiscalía Anticorrupción más de 20 denuncias contra exalcaldes del trienio anterior debido a anomalías en la

disposición de recursos por aproximadamente 30 millones de pesos.

Las denuncias son por problemas en las cuentas públicas correspondientes al ejercicio fiscal de 2017.

Entre estos expresidentes municipales en capilla hay algunos que no pudieron comprobar gastos por cantidades de menos de mil pesos, pero al otro extremo está el caso de José Isabel Cortés

Revisión de cuentas de 2017



Góngora, de Progreso, quien no justificó el uso de 7.5 millones de pesos, el monto más elevado en este paquete de denuncias, presentadas en junio. Se averiguó que en los próximos días podrían presentarse más recursos ante la Vicefiscalía Anticorrupción.

En el Congreso del Estado, la Comisión de Vigilancia de la Cuenta Pública, Transparencia y Anticorrupción informó ayer que ya recibió

una primera entrega de informes de la revisión de las cuentas de 2018, correspondientes a nueve municipios y 16 instituciones.

"Ya tenemos incluso los procesos que se seguirán por las anomalías que les fueron encontradas", declaró el diputado Alejandro Cuevas Mena, presidente de esta comisión legislativa.

➤ MÁS INFORMACIÓN: LOCAL

ECONOMÍA

Cuarta merma al hilo

Baja el índice de la confianza del consumidor 0.6%

El Inegi informó que en junio el Indicador de Confianza del Consumidor (ICC) se situó en 44.2 puntos, 0.6 puntos menos con respecto al mes previo, lo que representa su cuarta baja al hilo.

La institución señaló que al interior del ICC, el cual elabora con el Banco de México, se registraron alzas mensuales en términos de estacionalizadas en tres de sus cinco componentes.

Así, en el sexto mes de 2019 el componente correspondiente a la opinión sobre la situación económica de los integrantes del hogar en el momento actual aumentó 0.1 puntos frente a la que tenían hace 12 meses.

➤ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 5

IMAGEN



Respeto de la "energía"

Por primera vez en México se montará en teatro la obra "El exorcista", con Cynthia Klytbo, quien respeta la "energía" del tema y los teatros.



Venezolanos residentes en Madrid se manifestaron ayer, en la Plaza Isabel II, para pedir una intervención humanitaria en su país

"Graves vulneraciones"

La Oficina de Naciones Unidas para los Derechos Humanos instó ayer al gobierno del presidente venezolano, Nicolás Maduro, a acabar con "las graves vulneraciones de derechos" en Venezuela, en un informe que se

publica tras la reciente visita a Caracas de la alta comisionada, Michele Bachelet.

El informe, que hoy se presentará ante el Consejo de Derechos Humanos en Ginebra, advierte que, "si

la situación no mejora, continuará el éxodo sin precedentes de emigrantes y refugiados que abandonan el país", que ya supera los cuatro millones.

➤ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 3

CIUDADANOS

Incierto destino de plan urbano

Convocan a foro plural por el caso de La Plancha

Los terrenos de La Plancha podrían convertirse en símbolo de la defensa ciudadana de un proyecto urbano pre-aprobado contra una posible imposición gubernamental.

El doctor Marco Tulio Peraza Guzmán, profesor investigador de la Uady, señala que la posibilidad de que una terminal del Tren Maya se asiente en la exestación de ferrocarriles contraviene la oferta política de los gobiernos de consultar a la ciudadanía antes de emprender obras de infraestructura y, en el caso de La Plancha, echa por tierra un Plan Maestro elaborado con participación de la sociedad.

Sobre el tema, agrupaciones civiles y colectivos ciudadanos anunciaron ayer un foro en los próximos días a fin de generar una propuesta definitiva para el futuro de las 26 hectáreas de la zona.

➤ MÁS INFORMACIÓN: LOCAL

SEGURIDAD

Policía Federal se mantiene en paro

Calderón niega que esté detrás de la manifestación

Funcionarios culparon ayer a la oposición, a policías corruptos y a gente externa de instigar una revuelta de elementos de la Policía Federal que se oponen a ser integrados a la recién creada Guardia Nacional.

Los policías federales mantuvieron tomado el centro de

comando situado en el oriente de Ciudad de México y bloquearon el tránsito en autopistas que conducen a la capital del país por segundo día consecutivo.

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que hay "mano negra".

El expresidente Felipe Calderón negó estar involucrado en las manifestaciones y dijo que "la protesta de la PF tiene causas de fondo (laborales) y forma".

➤ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 8



"Poderío". Un Tío Sam inflable en el Desfile del Día de la Independencia de Estados Unidos, en la avenida Constitución de Washington. El programa incluyó un discurso del presidente Donald Trump sobre el "poderío" de EE.UU. ➤ MÁS INFORMACIÓN: PÁG. 2

ÍNDICE

CITA DEL DÍA

"Estamos caminando de la mano, sigue la luna de miel, es más, ya vamos a ir al matrimonio". [5]

Alfonso Romo Garza, jefe de la oficina de Presidencia



ECONOMÍA

Gravedad del sargazo

El grave impacto que tiene el sargazo en zonas del Caribe afecta la economía de comunidades de pescadores y pone en riesgo el ecosistema marino, advirtió ayer la ONU. [5]

LOCAL

Contra el acoso

El Consejo Universitario aprueba el Protocolo para la Prevención, Atención y Sanción de la Violencia de Género, Discriminación, Hostigamiento, Acoso y Abusos Sexuales de la Uady.

DEPORTES

Nadal, en grande

Rafael Nadal sufrió más de la cuenta, pero venció en cuatro sets a Nick Kyrgios.

TIPO DE CAMBIO	
Pesos por divisa - Compra Venta	
DÓLAR INTERBANCARIO	18.45 19.30
EURO	21.42 21.43